

Antrag zur Zulassung von Spielgemeinschaften zu Mannschaftsmeisterschaften

Ich würde gerne Spielgemeinschaften bei Mannschaftsmeisterschaften erlauben.

Natürlich können diese sich dann nicht für die Deutschen Vereinsmeisterschaften (DVM) qualifizieren, aber es wird dennoch potenziell Einfluss auf die Qualifikation der "reinen" Mannschaften haben.

Ich bin aber davon überzeugt, dass das nur zu positiven Ergebnissen führt und die beste Mannschaft für den Qualifikationsplatz in einem stärker besetzten Turnier sogar besser ermittelt wird.

Damit aber diese Entscheidung nicht im Mittelfeld eines Schweizer-System-Turniers passiert, sollte ich als Turnierleiter in begründeten Fällen die Möglichkeit haben, im Sinne eines fairen Qualifikationsturniers, Anmeldungen von Spielgemeinschaften, die starke Favoriten wären, abzulehnen. Solange es nicht nur solche Anmeldungen gibt, kann man die Situation ja auch durch Tauschen von Spieler*innen mit anderen Spielgemeinschaften lösen.

Bisher

10.5 Die Sieger der entsprechenden Altersklasse erhalten den Titel "Hessischer Mannschaftsmeister" und vertreten Hessen bei den Mitteldeutschen Vereinsmeisterschaften.

Neu

10.5 Die Sieger der entsprechenden Altersklasse erhalten den Titel "Hessischer Mannschaftsmeister".

10.6 Spielgemeinschaften sind Mannschaften mit Spielern aus mehr als einem Verein. Diese sind zulässig.

10.7 Die bestplatzierten Mannschaften, die keine Spielgemeinschaften sind, vertreten Hessen bei den Mitteldeutschen Vereinsmeisterschaften.

10.8 In begründeten Ausnahmefällen kann der Turnierleiter Anmeldungen von Spielgemeinschaften ablehnen, um eine faire Qualifikation sicherzustellen.